
日 本 共 産 党 ２０１７年 ８月３０日

里吉ゆみ都議事務所だより
〒154ー0002 世田谷区太子堂4－5－2 ☎（３４１９）７７２１

ベテラン弁護士が親切に対応

生活法律・無料相談
毎週水曜日、午後６時～８時 【要予約】

☎３４１９ー７７２１、FAX３４１９ー７６７３

事務所長：田副民夫 ＨＰは「里吉ゆみ」で検索

里吉ゆみ都議 公約実現へスタートダッシュ

築地、待機児童、シルバーパス、議会改革……
新しい都議会が始まって一ヶ月、都政

の重要な課題が山積するなか、共産党都

議団は１９議席(写真）へとパワーアッ

プした力をフル活用して、公約実現に全

力をあげています。

都議選で豊洲移転に反対し築地での再

整備を公約した私たちは、小池知事に対

し、築地を豊洲に移転する基本方針を議

論する特別委員会設置を強く求めました。市場関係者との約束である［汚染の無害

化］ができないのであれば、豊洲移転は中止し、築地の現在地再整備を検討・具体

化を主張しましたが、都民ファーストの会、公明党が設置に反対し否決しました。

また、都議会改革を提唱し、議会改革検討委員会が設置され、公用車の廃止など

が議論されることになり、大きな前進です。

ほかにも、保育園の待機児解消、新国立競技場の建設現場で働く監督が過労自殺

した問題、最低賃金の引き上げ、オスプレイの横田基地への配備中止など公約実現、

都民の暮らし第一に、連日都や関係機関に申し入れをおこなっています。

豊洲移転強行許されない…臨時議会開かれる
小池知事は、８月２８日召集の臨時都議会に豊洲移転の工事費を盛り込んだ補正

予算（総額５５億円）を提案しました。８６０億円をかけて汚染対策を実施したに

もかかわらず、地下水から発がん性物質ベンゼンや、地下空間からも水銀などの有

害物質を検出しています。都はこれまでの豊洲の「無害化」方針を撤回し、土壌汚

染対策未達成のまま豊洲への早期移転をすすめるとしています。魚市場卸協同組合

はこの計画を大多数の反対で否決しました。

里吉ゆみは、「移転強行を前提とした補正予算は許されない」と主張し、徹底議

論を呼びかけています。臨時議会は９月５日閉会する予定です。
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